

Zachée



Cécile .



Zachée était un homme très riche. Il était collecteur d'impôts et n'avait pas d'amis, parce qu'il surtaxait toujours les gens quand il collectait leurs impôts et personne ne l'aimait.

Jésus se trouvait dans la ville où Zachée habitait et Zachée voulait le voir, mais il y avait beaucoup de gens et il ne pouvait pas s'approcher. Tout le monde était plus grand que lui et il ne voyait rien.

Il décida de grimper dans un arbre pour voir Jésus quand il passerait sur le chemin. Quand Jésus passa à côté de l'arbre, il leva la tête et dit :

- " Zachée, descends tout de suite ; aujourd'hui je dois venir chez toi ".

Jésus lui rendit visite. Zachée était très heureux car Jésus était son ami et il dit :

- " Seigneur, je donnerai la moitié de mon argent aux pauvres, et à chaque personne que j'ai escroquée, je rendrai quatre fois la valeur volée ".

A partir de ce jour, Zachée fut juste et respectable et il s'arrêta de surtaxer les gens.

(lire Luc 19. 1à10)

Nous sommes précieux pour Dieu. Il veut être notre ami tout au long de chaque jour et ceci même si nous n'agissons pas correctement.

Dieu nous aime comme nous sommes, sans conditions.

Il place autour de toi des personnes qui pourront, elles aussi, devenir tes amies.

Pense à chacune de ces personnes et rédige un message spécialement pour elles.

- si elle aime relever les défis, envoie-lui une énigme.
- si elle aime voyager, décris-lui un endroit que tu as visité.
- si elle aime cuisiner, tu pourrais lui envoyer une recette.
- si c'est une personne qui aime la peinture, envoie-lui un dessin.
- si elle aime les poèmes, tu peux lui en écrire un.

A toi de trouver d'autres idées !

(extrait de "VIVONS LA BIBLE EN FAMILLE" DE LA L.L.B)

Cécile .

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com